



## ベニトンボ

神川大滝公園でピンク色をしたトンボを見かけました。

このトンボはベニトンボという種類で、元々の生息地域は沖縄県、奄美大島など南方系のトンボですが、温暖化の影響で北上し鹿児島県内でも目撃されています。全身ピンクで翅脈もピンク色をしておりとても綺麗なトンボでした。

このめずらしいピンク色のトンボを見ると幸福が舞い込んでくるかもしれませんね。

## クラシックブドウ開園

7月29日に花瀬観光農園組合のブドウ園が開園しました。今年はしばたてぶどう園で開園式が行われアイネ弦楽四重奏団によるクラシック音楽の生演奏が披露されました。

今年のブドウは生育が若干遅れていますが、糖度、着色が例年より抜群で、しばたて農園・浜田農園ともに9月中旬までブドウ狩りが楽しめるので是非一度足を運んでください。



## 錦江レゲエ浜祭り2015

7月18日錦江町神川キャンプ場で「錦江レゲエ浜祭り2015」が開催されました。

当日は天気も良く町内外から多くの方が訪れ、会場一体となり盛り上がっていました。

フード・ドリンクコーナーでは、商工会を中心に数多くの出店があり賑わっていました。

最後は音楽に合わせた花火が錦江レゲエ浜祭りを飾りました。

